
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Os atrasos na distribuição do correio continuam no Concelho de Guimarães. No passado mês

de setembro confrontados com esta situação a Administração dos CTT confirmou a existência

de constrangimentos pontuais na distribuição de correio em diversas localidades em virtude de

estarem a decorrer renovações de contratos de prestação dos serviços de distribuição, o que

provocaram algumas perturbações no fluxo normal de entrega de correio.

Também por essa ocasião a Administração daquela empresa privada garantiu que a situação

estaria resolvida até ao final do mês. Infelizmente passaram mais de dois meses e as queixas, a

insatisfação e os atrasos mantêm-se.

Segundo foi possível apurar constata-se que esta situação acontece devido à falta de recursos

humanos para a distribuição postal, à insuficiente subcontratação de empresas agenciadas para

o cumprimento dessa obrigação, e a falta de acompanhamento e controlo dos CTT das

empresas que são subcontratadas.

Sabemos que se trata de uma empresa que foi privatizada pelo Governo de Pedro Passos

Coelho que encerrou de forma massiva balcões de proximidade aos cidadãos e que essa

decisão de privatização foi decisiva na degradação do serviço postal universal, com grandes

prejuízos para as pessoas, para as empresas, para a escolas, para os desempregados e para

os mais idosos.

Por este motivo, pedimos que o Governo, S.Exa o Senhor o Ministro das Infraestruturas tomem

medidas no sentido de que os CTT cumpram com o serviço postal a que estão obrigados.

Ao abrigo do disposto na alínea d) do artigo 156º da Constituição da República

Portuguesa, e da alínea d) do nº 1 do artigo 4º do Regimento da Assembleia da República,

vêm os signatários, através de V. Exa, dirigir ao Governo, através do Ministério do

Planeamento e Infraestruturas as seguintes questões:



1 - Tem esse Ministério conhecimento de que os atrasos na distribuição Postal em Guimarães

se mantêm apesar do compromisso da Administração dos CTT?

2 - Em caso afirmativo, que medidas poderão ser equacionadas no sentido de salvaguardar a

manutenção do serviço público de distribuição postal à população de Guimarães afetada por

este atraso?

Palácio de São Bento, 21 de novembro de 2019

Deputado(a)s

LUÍS SOARES(PS)

ANA MARIA SILVA(PS)

JOAQUIM BARRETO(PS)

PALMIRA MACIEL(PS)

SÓNIA FERTUZINHOS(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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